

# *Le président Maduro rend hommage à Che Guevara*

---



La Havane, 9 oct. (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a mis en exergue l'œuvre révolutionnaire du Che au cours de son programme de télévision les dimanches avec Maduro.

Il a souligné que le Che a été l'un des idéologues de la Révolution cubaine. « Il a participé à l'organisation de l'État cubain jusqu'en 1965. Sa croyance ferme dans la lutte armée qui avait pour but de renverser l'empire étasunien l'a mené à créer des foyers de guérilla dans des pays de l'Amérique Latine » a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143839-le-president-maduro-rend-hommage-a-che-guevara>



**Radio Habana Cuba**